

MONITOREO 29 DE ABRIL 2024			
TITULAR	DESCRIPCIÓN	MEDIO	ENLACE
Ministerio de Agricultura implementa Código Único Bananero para fortalecer controles	El pasado jueves 25 de abril, el Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG) emitió un comunicado oficial anunciando la implementación del nuevo Código Único Bananero, establecido en el Acuerdo Ministerial 015. Esta iniciativa tiene como objetivo principal fortalecer los controles en el Sistema Unibanano, garantizando la integridad en los procedimientos de registro y exportación de la fruta.	Machala Móvil	<a href="https://machalamovil.com/ministerio-de-agricultura-implementa-codigo-unico-bananero-para-fortalecer-controles/">https://machalamovil.com/ministerio-de-agricultura-implementa-codigo-unico-bananero-para-fortalecer-controles/</a>
Acuerdo comercial con China: Para aprovechar ingreso libre de arancel se esperan protocolos fitosanitarios y permitir más siembras	Plátano, atún, arándanos y quinua entre los productos que ingresarán con 0 % de arancel al país asiático a partir del 1 de mayo.	El Universo	<a href="https://www.eluniverso.com/noticias/economia/acuerdo-comercial-china-ecuador-vigencia-mayo-exportaciones-nota/">https://www.eluniverso.com/noticias/economia/acuerdo-comercial-china-ecuador-vigencia-mayo-exportaciones-nota/</a>
Agricultores aspiran a que el precio mínimo del maíz sea de 18 dólares	La expectativa de los productores de maíz es que en este 2024 el precio mínimo de sustentación por quintal sea de 18 dólares.	Expreso	<a href="https://www.expreso.ec/actualidad/economia/agricultores-aspiran-precio-minimo-maiz-sea-18-dolares-198329.html">https://www.expreso.ec/actualidad/economia/agricultores-aspiran-precio-minimo-maiz-sea-18-dolares-198329.html</a>
Ecuador exportará su mango a Corea del Sur tras concluir negociaciones, informó Agrocalidad	Ecuador ha alcanzado un nuevo hito en su comercio internacional de mangos al concluir las negociaciones con Corea del Sur para exportar esta fruta al país asiático	Machala Móvil	<a href="https://machalamovil.com/ecuador-exportara-su-mango-a-corea-del-sur-tras-concluir-negociaciones-informo-agrocalidad/">https://machalamovil.com/ecuador-exportara-su-mango-a-corea-del-sur-tras-concluir-negociaciones-informo-agrocalidad/</a>
Renunció viceministro de Desarrollo Rural del Ministerio de Agricultura	Renunció viceministro de Desarrollo Rural del Ministerio de Agricultura, Francisco Minuche, ayer al cargo que lo venía desempeñando desde el inicio del gobierno.	Ecuador 221	<a href="https://ecuador221.com.ec/renuncio-vice-ministro-de-desarrollo-rural-del-ministerio-de-agricultura/">https://ecuador221.com.ec/renuncio-vice-ministro-de-desarrollo-rural-del-ministerio-de-agricultura/</a>
Esto debe pasar para que Ecuador reciba los 4 000 millones del acuerdo con el FMI	Ecuador se prepara para recibir un nuevo impulso financiero. Se espera que el primer desembolso del acuerdo entre Ecuador y el FMI llegue a mediados de mayo.	El Comercio	<a href="https://www.elcomercio.com/actualidad/negocios/prestamo-ecuador-pago-deuda-acuerdo-fmi.html">https://www.elcomercio.com/actualidad/negocios/prestamo-ecuador-pago-deuda-acuerdo-fmi.html</a>
'Hemos realizado cerca de 15.000 controles y cientos de muestreos, ya no solamente relacionados con la contaminación por metales pesados'	Daniel Sánchez es médico en salud pública y gestión hospitalaria, y desde el año pasado se desempeña como director de la Agencia de Regulación, Control y Vigilancia Sanitaria (Arcsa).	El Universo	<a href="https://www.eluniverso.com/noticias/ecuador/quito-controles-alimentos-contaminados-arcsa-nota/">https://www.eluniverso.com/noticias/ecuador/quito-controles-alimentos-contaminados-arcsa-nota/</a>